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Résumé:

La bonne gouvernance est devenue un objectif pour tous les pays, afin de
bien servir le citoyen. La raison pour laquelle le gouvernement algérien a
consenti beaucoup d’efforts en maticre de gestion des collectivités locales dans
le but de rapprocher 1’administration du citoyen, et de réaliser les objectifs
définis par les autorités et souhaités par la population.

Ces efforts ont €té traduits par des réformes qui ont touché les codes de
L’APC et de la Wilaya, mais les problemes liés au logement, au chdomage et au
manque de différents services et infrastructures comme les routes et 1’éclairage
public caractérisant encore le quotidien du simple citoyen.

La dégradation de la gestion de la collectivité locale revient en premier
lieu au manque d’entente entre les membres élus, pourdes raisons partisanes et
tribales.

Mots clefs: Conseils élus. Conseils locaux €lus. Gouvernement local. Les
groupes locaux. Etat et le droit municipal. Le développement local. Les pouvoirs
de 1'élu.

Summary:

Good governance has become an objective for all states to serve their
citizens. For this reason, the Algerian government has provided a lot of efforts to
develop the management of the local government, to bring the administration
closer to citizens, and to achieve the objectives set by authorities and desired by
its people.

These efforts have been translated by sundry reforms that affected codes
of “APC” and “Wilaya”, but the problem of housing, unemployment, and lack
of different services and Infrastructure such as roads and public lighting have
never been solved out.

The degradation of the management of the local community is caused by
lack of understanding among the elected members due to tribal problems and
others.
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Key words: Elected councils. Elected local councils. Local government.
Local groups. State and municipal law. Local development. The powers of the
elected.
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